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１ 開会（19:00~） 

 

２ あいさつ 

   大塚会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）協議事項 

① 令和５年度実施分地域予算提案事業について 

〈説明〉 

事務局に対し説明を求める。 
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資料に基づき説明。 

 

    令和５年度に実施する予算額３，１４０千円までの事業について、前回の

会議で出していただいた意見と、後日欠席した委員から追加でいただいた意

見に、所管課からの見積や実施の可否等をあわせて資料１にまとめたもので

ある。 

 

今回は、この中から提案に向けて実施可能な事業を絞り込み、次回の地域会

議において協議のうえ提案事業を確定したい。 

  各委員の意見を求める。 

 

  〈質問・意見〉 

 

  資料 5番の彼岸花の植付けを提案した。球根が大きければ植え付けた翌年に

花が咲くが小さい場合は 2 年後以降に花が咲くというように時期が変わって

しまう。購入する球根の大きさはどのくらいになるか。 

 

  園芸店のホームページ等で確認した限りでは、球根のサイズは表記がなく、

大きさの選択はできないようである。 

 

面積から考えると１，０００球くらいは植えることができそうなのだが、地

元住人で植付け作業をするつもりでおり、一度にその数は難しく、まずは５０

０球くらい植えてみて、また翌年に５００球と、計画的に継続した事業として

もらいたい。 

 

市では花いっぱい運動などやっているので、この事業は良いと思う。見に来

る人も増えるのではないか。 

 

他に、意見や説明はないか 

 

全体的に、すぐにやらなくてもいい事業がある。できれば、早急に対応する

必要のあるもの、利用者が多いものからお願いしたい。 

 

西方ふれあいパークのバーベキューサイトを現在の炭からガスコンロに変

更して欲しいという意見を出した。これは実際に利用してみて、子どもや高齢

者が利用する場合の安全性や、炭の火おこしに慣れない利用者でもアウトドア

気分を手軽に楽しむことができるようにと考えたからである。また、炭火は灰

が風で飛んで食品についてしまう。八百比丘尼堂のところに彼岸花を植える事

業のように、西方地域を良くして人を呼び込み、地域の活性化に繋げたいと考

える。 
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  現在は利用料無料であるが、ガスコンロにすると有料での利用になるうえ、

貸出の対応をどのようにしたらよいかや、管理等についても検討する必要が

ある。炭火とガスコンロ式とではどのようなニーズがあるかなど調査し所管

課と調整するため、時間を頂戴し検討を継続していきたいと考える。 

   

  学童保育が西方小学校ではじまったが、校庭のブランコとジャングルジムが

劣化していて危険なため使うことができない。修理を要望してはいるが、担

当課からは市内の複数の学校で施設の改修が必要であり、順を追って対応し

ているため時間がかかるとのことなので、早急に対応したい案件として地域

予算でお願いしたい。 

  公民館のロビーにコピー機の設置を要望する意見だが、こちらは市が予算を

出して管理し設置するのではなく、業者に依頼して設置してもらう方法が良

いと思う。 

   

  コピー機の設置・管理を業者にお願いするとなると、採算がとれるかどうか

で設置の可否が変わってくるかと思われる。一定数以上の利用がないと、難

しいのではないか。 

 

  そうなると、設置は難しいと思う。 

 

  キャスター付きの展示パネルの購入についてだが、体育館へ保管場所が確保

できるか確認をしたところ、そのスペースはないとのことであった。 

 

  展示パネルは文化祭で使用する物であるなら、年に 1回か 2回使うだけなの

で、もったいないように感じる。特定の団体で使うものであるとも思うので、

その団体で購入するのが良いと思う。 

 

  この提案は、推薦を受けている団体からの意見によるものである。文化祭は

１つの団体だけでなく、地域の小中学校の児童生徒の作品展示もあるので提

案した。 

 

   金崎地内の県道に架かるアーチ状の看板の撤去については、早急に対応が

必要な状態でもなく、また地域予算の範囲内では対応が難しことから、直接

市で対応することとしたい。 

 

   西方総合支所庁舎前の看板の修繕だが、資料のとおり同様の看板が金崎駅

ロータリー前と道の駅にしかたの駐車場脇にもある。劣化の具合は異なって

おりまだきれいな状態ではある。こちらを修繕の対象にするかどうか、確認

したい。 
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  劣化の激しいものだけでよい。 

 

  では、修繕の場合は西方総合支所前の 1拠点を対象とする。 

 

   絞り込みの結果、資料１より次の事業について、次回再度協議して緊急性

のあるもの・重要度の高いもの・多くの人が利用するものなどを基に提案事

業をまとめることとする。 

 １.  つがの里バーベキュー場を参考に、ふれあいパークのバーベキュー炉の

ガス設備の導入を提案する。（検討の継続） 

 ２.  ふれあいパーク花の滝管理事業の継続。 

 ４.   西方総合支所庁舎前の看板が経年劣化で変色してしまっているので、修

繕してはどうか。  

 ５.  八百比丘尼尊例大祭に併せて花を咲かせる彼岸花を植えて、観光客に楽

しんでもらい、地域の活性化に繋げたい。  

 ８.  今年度から西方小学校の学童保育が西方小学校で行われる。ジャングル

ジム等が壊れていて使用できないため、修理して欲しい。 

 

 ４ その他 

（１）委員報告 

   西方地域体育祭の予定日が、国民体育祭と実施日と重なってしまうよう

だ。今後実行委員会において協議をすることにが、中止になる可能性がある。 

会議の開催時間を、冬季以外でも早くすることはできないか。また、木曜

日は都合が悪いことも多いので、別の曜日に変更することはできないか（可

能であれば月曜日） 

   日中明るいうちは仕事をしているので、早くするのは難しい。 

   会社員は通勤時間を考えると、やはり難しいのではないか。 

   曜日の変更についても、すでに別の団体等で決まった曜日に定例の会議が

あったり、会場が空いていないことも考えられる。 

   今回、欠席者もいるので次回に回答したい。 

 

（２）事務連絡 

 次回の地域会議開催予定 

令和４年６月２３日（木）午後７時～ 西方公民館２階大会議室 

 

５ 閉会（~19：54） 

  以上で本日の会議は全て終了する。 

 

 


